
Bab II Tinjauan Pustaka Universitas Indonesia

METODOLOGI PENELITIAN Disertai Dengan Contoh Penerapannya Dalam Penelitian

PERKEMBANGAN KOLEKSI BAHAN PUSTAKA

ICEBE 2023

Buku Ajar Gizi dan Penyakit

Panduan Menulis Tugas Akhir Kedokteran & Kesehatan

Proceedings of the International Conference on Consumer Technology and Engineering Innovation (ICONTENTION 2023)

Buku Ajar Metode Penelitian Sosial

PANDUAN PRAKTIS TEKNIK PENELITIAN YANG BERETIKA Konsep, Teknik, Aplikasi Metode Penelitian & Publikasi

Reformulasi Pengaturan Pendirian Lembaga Bantuan Hukum dalam Upaya Mewujudkan Kepastian Hukum

PENGEMBANGAN BAHAN AJAR TRANSLATION

Saluran Pemasaran Ubi (Ipomoea batatas) di Sub Terminal Agrobisnis Ngoro

Buku Ajar Pembelajaran Berbasis STEAM

Penalaran Abad 21

Berdaya Dan Berbagi Di Tengah Pandemi

Tesis dan Disertasi dalam Kebenaran Ilmiah

Book Chapter Paradigma Angkutan Umum

KULIAH KERJA NYATA DI RUMAH

Pengaruh Pemupukan terhadap Pertumbuhan Tanaman Padi: Aplikasi Pupuk Bayfolan dan Pupuk Dinosaurus

Keluhan Pemustaka Pada Layanan Sirkulasi Perpustakaan Perguruan Tinggi

Pemberdayaan Masyarakat Di Masa Pandemi Covid 19

Penerapan Kombinasi Pupuk Organik Dinosaurus dan Pupuk Kimia terhadap Pertumbuhan Padi Varetas IN PARI 32

Konsep & Metode Keperawatan (ed. 2)

Hubungan Regulasi Dan Efikasi Dalam Belajar

Pemberdayaan Masyarakat Dalam Pengoptimalan Pendidikan Dan Ekonomi Di Masa Pandemi Covid-19

Maslahat Bersama KKN Dari Rumah

Buku Ajar Bahasa Indonesia untuk Kelas XI SMK

PENGARUH FREKUENSI PENAMPUNGAN TERHADAP KUALITAS MAKROSKOPIS SEMEN AYAM KAMPUNG
PENGEMBANGAN KETRAMPILAN SDM UNTUK PARIWISATA BERKELANJUTAN PADA ERA INDUSTRI 4.0 DALAM RANGKA Mendukung
PENGEMBANGAN DESA WISATA HALAL DI MADURA
Mengabdikan Pada Negeri Di Kampung Halaman
UNISET 2021
Kupas Tuntas Tugas Pelatihan Applied Approach
Fundamental Komputer
Covid-19 Bukan Penghalang Untuk Memberdayakan Masyarakat
Panduan Penulisan Skripsi: Fakultas Hukum, Universitas Muslim Indonesia
PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DALAM ASPEK EKONOMI, SOSIAL DAN PENDIDIKAN GUNA MENGHADAPI TRANSISI NEW NORMAL DI
MASA PANDEMI COVID-19
Pengaruh Covid-19 Terhadap Warga Sekitar
Kepemimpinan Dalam Pemerintahan
Jaringan Syaraf Tiruan Propagasi Balik untuk Klasifikasi Data
International Conference on Health, Education, & Computer Science Technology (ICHECST)

*Bab II Tinjauan Pustaka
Universitas Indonesia*

*Downloaded from
intra.itu.eby.guest*

JOURNEY MORRIS

METODOLOGI PENELITIAN Disertai Dengan Contoh Penerapannya Dalam Penelitian TIM PENYUSUN

Kamu merasa menulis adalah hal yang rumit? Atau sering gagal di ajang kompetisi nasional? Seperti lomba artikel, esai, paper dan lomba lainnya? Untuk menjadi mahasiswa yang unggul kamu dituntut harus berprestasi. Buku Penalaran

Abad 21 membongkar semua rahasia untuk mengasah skill kepenulisan ilmiah dan strategi terbaik menjuarai ajang lomba nasional. Buku ini sangat cocok untuk pembaca yang tertarik mengenai bidang penulisan karya-karya ilmiah. Meski ilmiah, penulis tetap menyajikan dengan pembahasan yang ringan dan mengajak pembaca dengan mudah memahami intisari yang dibahas. Buku ini mengajarkan pembaca menggunakan pola yang tepat untuk menemukan permasalahan, ide, dan inovasinya. Buku

ini juga disertai kumpulan karya-karya esai dan artikel juara nasional.

*PERKEMBANGAN KOLEKSI BAHAN
PUSTAKA* Samudra Biru

The 6th International Economics, Business, and Entrepreneurship Conference was held on September 13-14, 2023, in Lampung, Indonesia. Our theme was "Echoing the Financial and Digital Transformation to Support Inclusive Economic Growth". The process of selecting articles uses a double-blind review to ensure the quality of the papers.

Reviewers were not allowed to know the authors' identities. The reviewers come from Indonesia, Malaysia, Turkey, and the Philippines. The contributions of the ICEBE conference to academia and society are as follows: provide knowledge and skills to participants on how to do quality research and community service; provide knowledge and skills to participants on how to publish research and community service results in reputable international journal publications; disseminate the research and community service results that the participants have carried out; review the latest research issues in economics and business, especially those related to sustainable development.

ICEBE 2023 LP2M UIN SGD Bandung The 2nd Universitas Kuningan International Conference on System, Engineering, and Technology (UNISET) will be an annual event hosted by Universitas Kuningan. This year (2021), will be the second UNISET will be held on 2 December 2021 at Universitas Kuningan, Kuningan, West Java, Indonesia. "Opportunity and challenge in environmental, social science and humanity research during the pandemic Covid-19 era and afterward" has

been chosen at the main theme for the conference, with a focus on the latest research and trends, as well as future outlook of the field of Call for paper fields to be included in UNISET 2021 are: natural science, education, social science and humanity, environmental science, and technology. The conference invites delegates from across Indonesian and South East Asian region and beyond, and is usually attended by more than 100 participants from university academics, researchers, practitioners, and professionals across a wide range of industries.

Buku Ajar Gizi dan Penyakit Penerbit NEM Buku ini merupakan hasil laporan mahasiswa UIN Sunan Gunung Djati Bandung dalam pelaksanaan KKN dari rumah tahun 2020

Panduan Menulis Tugas Akhir Kedokteran & Kesehatan Penerbit Salemba

ICHEST adalah konferensi internasional yang diadakan pada tanggal 12 Desember 2020. Tema utama konferensi ini adalah Kesehatan, Pendidikan, dan Teknologi. Ada sekitar 400 peserta umum, 100 presenter, 47 artikel dan peserta tamu.

Pada saat konferensi berlangsung, seluruh peserta terhubung melalui zoom pada waktu yang sama. Dalam konferensi internasional ini kami mengangkat tema utama yaitu Konferensi Internasional pertama tentang Kesehatan, Pendidikan, dan Ilmu Komputer, Universitas Megarezky. Selanjutnya, untuk memudahkan presenter dalam menyampaikan tema yang telah diajukan, kami memperluas dan mereproduksi tema kecil untuk presenter. Antara lain, kebijakan baru dalam pelayanan kesehatan, pendidikan dan teknologi, kebijakan dalam pembelajaran selama pandemi Covid-19, merumuskan kembali tujuan pembelajaran, dan sebagainya. Buku ini merupakan hasil dari konferensi internasional ini, maka dengan ini pembaca dapat membaca semua artikel yang dipresentasikan pada konferensi tersebut.

Proceedings of the International Conference on Consumer Technology and Engineering Innovation (ICONTENTION 2023) LP2M UIN SGD Bandung Buku ini merupakan hasil laporan mahasiswa UIN Sunan Gunung Djati Bandung dalam menjangkan program KKN-

DR Tahun 2020.

Buku Ajar Metode Penelitian Sosial

Serasi Media Teknologi

Buku ini ditulis dengan judul Metodologi Penelitian, Disertai Contoh Penerapannya dalam Penelitian dan berisi mengenai konsep, pendekatan, metode serta teknik penelitian baik kualitatif maupun kuantitatif, yang dilengkapi dengan contoh-contoh penerapannya dalam penelitian, Buku ini disusun dengan tujuan agar bisa digunakan menjadi salah satu referensi dalam mata kuliah Metodologi Penelitian, baik sebagai referensi utama atau pendukung. Penulis sudah berpengalaman dalam mengajar mata kuliah ini lebih dari 10 tahun untuk jenjang Strata 1 dan telah banyak menghasilkan penelitian. Buku ini cocok digunakan juga bagi mahasiswa yang sedang menulis karya ilmiah, karena ada banyak contoh-contoh yang diberikan. Buku ini berisi 11 bab yang berisi penelitian dan klasifikasinya, proses penelitian untuk penelitian dan kuantitatif dan kualitatif serta contoh artikel hasil penelitian kualitatif. Hampir setiap bab disertai dengan contoh-contoh hasil penelitian, terutama yang dilakukan oleh penulis

sendiri. Tujuannya adalah agar penulis bisa berbagi pengalaman atas penelitian yang sudah dilakukan kepada mahasiswa dan pembaca buku ini pada umumnya.

PANDUAN PRAKTIS TEKNIK PENELITIAN YANG BERETIKA Konsep, Teknik, Aplikasi Metode Penelitian & Publikasi SCOPINDO MEDIA PUSTAKA

Pembangunan merupakan proses perubahan yang dilaksanakan oleh hampir semua bangsa-bangsa di dunia, karena pembangunan merupakan bagian yang tidak terpisahkan dari usaha mencapai kemajuan bagi bangsa tersebut.

Pembangunan nasional dilaksanakan bersama oleh masyarakat dan pemerintah. Masyarakat adalah pelaku utama pembangunan, sedangkan pemerintah berkewajiban untuk mengarahkan, membimbing dan menciptakan suasana yang menunjang. *Reformulasi Pengaturan Pendirian Lembaga Bantuan Hukum dalam Upaya Mewujudkan Kepastian Hukum CV Jejak* (Jejak Publisher)

Penelitian merupakan kegiatan dalam rangka mencari solusi atas permasalahan. Permasalahan tersebut bisa berupa permasalahan yang terjadi pada suatu

instityusi, suatu perusahaan pada level mikro, bisa juga terjadi pada level industri, bisa pada level makro strategis tingkat nasional, regional bahkan internasional. Masalah juga bisa berupa gab dalam mengembangkan ilmu pengetahuan. Masalah pada yang jenis terakhir tersebut biasanya dapat dilihat pada bagian akhir dari suatu laporan penelitian atau artikel ilmiah berupa future research. Pada penelitian untuk level doktoral yang biasanya dituntut adanya kontribusi ilmiah, adanya novelty, adanya sumbangan terhadap perkembangan ilmu pengetahuan, penelitiannya biasanya untuk memenuhi gab yang direkomendasikan pada bagian future research tersebut. Suatu topik penelitian dikatakan stratejik, kalau topik tersebut memenuhi dua hal yaitu topik tersebut harus penting (importance) dan masih ada masalah (problematic) terkait dengan topik tersebut. Penting saja tidak cukup, kalau tidak ada masalah, tidak perlu dilakukan penelitian untuk mencari solusinya. Sebaliknya kalau ada permasalahan yang terkait dengan topik, tapi topik tersebut kurang penting, kurang signifikan maka ini juga tidak memerlukan

penelitian untuk mencari solusi atas permasalahan tersebut. Mungkin dengan pengalaman atau intuitive judgement bisa diselesaikan. Dengan demikian topik dikatakan strategik atau kritikal, jika memang topik tersebut penting, namun ada masalah yang signifikan yang perlu dicari solusinya bagi permasalahan tersebut. Pentingnya topik tersebut, bisa penting untuk keperluan praktis, bisa juga penting untuk keperluan pengembangan ilmu pengetahuan. Sebagaimana menurut Arnott dan Pervan (2008), bahwa salah satu domain kualitas penelitian adalah kontribusinya baik untuk kepentingan praktis di dunia industri atau dunia usaha, juga kontribusinya terhadap pengembangan ilmu.

PENGEMBANGAN BAHAN AJAR

TRANSLATION Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat Universitas KH. A. Wahab Hasbullah Buku ajar metode penelitian sosial memberikan pemahaman yang komprehensif tentang langkah-langkah dan teknik yang terlibat dalam melakukan penelitian sosial. Buku ini dirancang untuk membantu mahasiswa, peneliti, dan praktisi dalam mengembangkan

keterampilan metodologi yang diperlukan untuk melakukan penelitian ilmiah dalam ilmu sosial. Buku ini mencakup berbagai topik penting dalam metode penelitian sosial, termasuk perumusan pertanyaan penelitian, desain penelitian, pemilihan sampel, pengumpulan data, analisis data, dan pelaporan hasil penelitian. Setiap topik dibahas secara rinci, dengan penjelasan yang jelas. Buku ini juga membahas berbagai pendekatan dan metode penelitian sosial yang umum digunakan, seperti penelitian survei, penelitian kualitatif, penelitian eksperimen, dan penelitian tindakan. Pembaca akan memperoleh pemahaman yang baik tentang kelebihan dan kekurangan masing-masing metode, serta cara mengintegrasikan metode-metode ini dalam desain penelitian yang komprehensif.

Saluran Pemasaran Ubi (Ipomoea batatas) di Sub Terminal Agrobisnis

Nggoro LP2M UIN SGD Bandung Penyusunan buku “Keluhan Pemustaka pada Layanan Sirkulasi Perpustakaan Perguruan Tinggi” ini bertujuan untuk mengetahui kualitas layanan di perpustakaan yang pada umumnya masih

banyak mendapat keluhan dari pemustaka, khususnya pada layanan sirkulasi. Dengan hal tersebut diharapkan dapat dijadikan sebagai bahan evaluasi pelaksanaan pengelolaan dan pelayanan perpustakaan dan diharapkan dapat membantu para pimpinan dan pengelola perpustakaan dalam menentukan kebijakan pengelolaan perpustakaan ke depan agar dapat memberikan pelayanan yang semakin baik sesuai dengan harapan pemustaka.

Buku Ajar Pembelajaran Berbasis STEAM Irawan Massie

Buku ini diangkat dari hasil rangkuman penulis dalam mengampu mata kuliah Kepemimpinan Dalam Pemerintahan dan juga dari hasil mengkaji literatur-literatur yang berkaitan dengan kepemimpinan dan pemerintahan. Penulisan buku ini dilatarbelakangi oleh sangat minimnya bahan bacaan mahasiswa yang berkaitan dengan kepemimpinan dalam pemerintahan, sehingga perlu adanya upaya untuk menambah referensi bagi mahasiswa. Karena itu penulis mempersembahkan buku ini bagi sebanyak mungkin akademika, praktisi, dan mahasiswa Ilmu Sosial dan Ilmu Politik di

Indonesia sebagai bahan referensi bagi pengembangan keilmuannya.

Penalaran Abad 21 PTDI PRESS

Buku ini merupakan hasil laporan mahasiswa UIN Sunan Gunung Djati Bandung dalam pelaksanaan KKN dari rumah tahun 2020

Berdaya Dan Berbagi Di Tengah Pandemi
Zifatama Jawara

International Conference on Health,
Education, & Computer Science
Technology (ICHECST)Samudra Biru

Tesis dan Disertasi dalam Kebenaran Ilmiah Penerbit NEM

Buku ini adalah buku bunga rampai yang ditulis berdasarkan kegiatan-kegiatan yang telah dilaksanakan oleh mahasiswa kelompok 172 KKN DR UIN Sunan Gunung Djati Bandung pada tahun 2020 di daerah masing-masing sesuai asal atau tempat tinggal mahasiswa.

Book Chapter Paradigma Angkutan Umum
Nilacakra

Buku ini menjelaskan tentang bagaimana pupuk Bayfolan dan pupuk Dinosaurius berpengaruh terhadap pertumbuhan tanaman padi pada varietas in pari 32 dengan menggunakan metode Rancangan Acak Langsung (RAL). Dalam buku ini,

penulis menggunakan dau perlakuan yang memfokuskan pertumbuhan dan jumlah anakan yang dihasilkan.

KULIAH KERJA NYATA DI RUMAH Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat Universitas KH. A. Wahab Hasbullah

Buku ini merupakan Buku Bunga Rampai hasil dari kegiatan yang dilakukan oleh Mahasiswa UIN Sunan Gunung Djati Bandung setelah selesai melaksanakan Program Kuliah Kerja Nyata KKN-DR Tahun 2020

Pengaruh Pemupukan terhadap Pertumbuhan Tanaman Padi: Aplikasi Pupuk Bayfolan dan Pupuk Dinosaurius TIM PENYUSUN

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana hubungan antara efikasi diri pengambilan keputusan karir dan regulasi diri dalam belajar pada mahasiswa semester akhir di Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia. Hipotesis dalam penelitian ini adalah ada hubungan positif antara efikasi diri pengambilan karir dan regulasi diri dalam belajar pada mahasiswa. Alat ukur yang digunakan pada penelitian ini ialah mengadaptasi dari Career Decision Making Self Efficacy

Shortform Scale (CDMSE-SF) oleh Betz dan Taylor (1983) dan skala regulasi diri dalam belajar yang disusun berdasarkan aspek-aspek regulasi diri dalam belajar diadaptasi dari A Manual for the Use of the Motivated Strategies for Learning Questionnaire (MSLQ) yang dikembangkan oleh Pintrinch et al. Responden dalam penelitian ini berjumlah 158 mahasiswa Akuntansi, Manajemen, dan Ilmu Ekonomi di Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia yang terdiri dari 63 laki-laki dan 95 perempuan. Analisis data yang digunakan menggunakan Pearson dikarenakan sebaran data yang diperoleh normal. Berdasarkan analisis data, menunjukkan bahwa terdapat hubungan positif yang signifikan antara kedua variabel. Analisis korelasi menunjukkan nilai korelasi $r=0.618$ dengan $p=0.000$ ($p<0.01$). Maka dari itu, dapat disimpulkan bahwa hipotesis yang diajukan peneliti diterima.

Keluhan Pemustaka Pada Layanan Sirkulasi Perpustakaan Perguruan Tinggi
Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat Universitas KH. A. Wahab Hasbullah
Judul : PENGEMBANGAN KETRAMPILAN

SDM UNTUK PARIWISATA BERKELANJUTAN PADA ERA INDUSTRI 4.0 DALAM RANGKA MENDUKUNG PENGEMBANGAN DESA WISATA HALAL DI MADURA Penulis : Dr. Muhammad Alkirom Wildan, S.E., M.Si., Dr. H. Muh. Syarif, Drs.Ec., M.Si., dan Dr. Rohayu Che Omar, Universiti Tenaga Nasional, Malaysia Ukuran : 15,5 x 23 cm Halaman : 164 No ISBN : 978-623-5314-76-1 Tahun Terbit : Juli 2022 Di dalam penelitian ini membahas tentang kekuatan teknologi dan sosial baru mulai secara cepat mengubah cara kita bekerja, mempertanyakan

pendekatan tradisional terhadap konsep pekerjaan itu sendiri. Seperti dalam semua revolusi sebelumnya, yang kita alami tidak dibebaskan dari visi pesimis, seperti yang dipertahankan pada tahun 2016 di Forum Ekonomi Dunia Davos melalui Laporan 'Masa Depan Pekerjaan', di mana diprediksi bahwa "revolusi industri keempat" akan menghancurkan sekitar tujuh juta pekerjaan sebelum 2020 dalam tugas administrasi atau produktif, dan menghasilkan hanya sekitar dua juta pekerjaan baru, pada dasarnya di bidang yang disebut STEM (Sains, Teknologi, Teknik dan Matematika). Daerah

penelitiannya adalah pariwisata di daerah Madura. Metodologi penelitian menggunakan metodologi penelitian campuran baik kualitatif dan kuantitatif. Roap map penelitian ini adalah tahapan penelitiannya dari perencanaan sampai dengan go live adalah tertera pada gambar di dalam Bab 4. Obyek penelitiannya adalah para pelaku pariwisata di daerah Madura. Pemberdayaan Masyarakat Di Masa Pandemi Covid 19 LP2M UIN SGD Bandung PERKEMBANGAN KOLEKSI BAHAN PUSTAKA

Best Sellers - Books :

- [House Of Flame And Shadow \(crescent City, 3\) By Sarah J. Maas](#)
- [Stop Overthinking: 23 Techniques To Relieve Stress, Stop Negative Spirals, Declutter Your Mind, And Focus On The Present \(the Path To Calm\) By Nick Trenton](#)
- [Hunting Adeline \(cat And Mouse Duet\) By H. D. Carlton](#)
- [A Court Of Thorns And Roses Paperback Box Set \(5 Books\) By Sarah J. Maas](#)
- [Dog Man: Twenty Thousand Fleas Under The Sea: A Graphic Novel \(dog Man #11\): From The Creator Of Captain Underpants](#)
- [America's Cultural Revolution: How The Radical Left Conquered Everything](#)
- [Killers Of The Flower Moon: The Osage Murders And The Birth Of The Fbi By David Grann](#)
- [The Courage To Be Free: Florida's Blueprint For America's Revival By Ron Desantis](#)
- [November 9: A Novel](#)
- [Heart Bones: A Novel](#)